

Rücktritt vom Rücktritt

Beachvolleyball-Turnier wieder im Mai im Herzen Obernkirchens

Kreis Schaumburg (peb.). Die Beachvolleyball-Veranstaltung im Herzen der Stadt Obernkirchen wird auch in diesem Jahr über die Bühne gehen. Eigentlich sollte im vergangenen Frühjahr Schluss sein. Aber nach intensiven Interventionen aus den Reihen der Politiker, Sponsoren und der Spielerinnen und Spieler hat sich das Veranstalter-Team um Günter Szallies entschlossen, auch in diesem Jahr ein Top-Ten-Turnier auf dem Kirchplatz durchzuführen. Das Turnier, ausgeschrieben für zwölf Frauenteam und 16 Herrenmannschaften, wird vom 14. bis 16. Mai ausgetragen. Dass das sehr gut organisierte Turnier in den zurückliegenden Jahren einen sehr hohen Stellenwert bei den Aktiven gewonnen hat, zeigt die Tatsache, dass es schon kurz nach Bekanntwerden der Neuauflage – vier Monate vor Turnierbeginn – sehr viele Anfragen für eine Teilnahme gibt. In einem Gespräch machte Szallies deutlich, dass das Organisationsteam „nur die Weichen für eine professionelle Durchführung der Veranstaltung stellen kann“. Voraussetzung für ein Turnier der Extraklasse sei aber die „finanzielle Unterstützung von möglichst vielen Sponsoren“. Szallies hofft deshalb, dass er bei der Suche nach Sponsoren möglichst häufig auf offene Ohren stößt. Die Veranstaltung beginnt am 14. Mai mit einer Qualifikationsrunde. Am 15. Mai um 9.15 Uhr eröffnet Bürgermeister Oliver Schäfer das Turnier. Um 20 Uhr gibt es für alle Fans, Zuschauer und Spieler eine Players-Party mit dem Duo „Gabi & Lemmi“. Das Turnier wird am Sonntag nach dem ökumenischen Gottesdienst (9 Uhr) an den Beachfeldern mit den letzten Spielen der Vorrunde fortgesetzt. Am Sonntagnachmittag werden die Endspiele ausgetragen.